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Aos 02 dias do mês de agosto de dois mil e vinte c dois às dezenovc horas, na Sala de Reuniões da Câmara

Municipal de Teixciras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a presidência da Vercadora

Maria Helena Pereira Pires, cstando presentes os seguintes Vereadores: Guilherme de Souza Barros, José

Roberto Rodrigues, Julio Cezar Pereira, Jurandyr Barbosa Neto, Marcio Faria Fialho, Maria Helena Pereira

OPircs c Sandra Maria de Araújo Alves, faltando com justificativa os Vercadores João Batista Calil de

Mendonça Ncto c Maria de Lourdcs Silva c Silva. O Asscssor Juridico, Eduardo Lopes Drumond, também

esteve presente. Após a declaração de presença, a Presidente, em nome do povo de Teixeiras, suplicou a

proteção de Deus e deu por iniciados os trabalhos da reunião ordinária, a começar por convidar o Vereador

Jurandyr Barbosa Neto para desvelar a imagem de Cristo. Após leitura e aprovação da Ata 017/2022, a

presidente infornmou quc os oficios rcccbidos, expcdidos c a ata da sessão cxtraordinária ocorrida dura ntc o

rccesso, sc cncontram na Ata 019/2022 da Comissão Represcntativa, a qual cstá disponível na Dirctoria desta

Casa. Sendo assim, foram apreciados os Pedidos de Providência 149, 150, 151, 152, 153, 154, 155, 156, 157,

158 e 159 dos Vercadores Jurandyr Barbosa Neto, Nenem de Chichico, José Roberto Rodrigues, Sandra

Maria dec Araújo Alves, Julio Cezar Pereira, Guilherme de Souza Barros e Maria Hclcna Percira Pires, os

quais, após justificativa, foram aprovados por unanimidade. Referente ao pedido 149/2022 de autoria do

VereadorJurandyr, todos os vereadores presentes apoiaram e assinaram seu pedido, com o intuito de reforçá-

lo. Seguidamente, o Vereador José Roberto Rodrigues solicitou que fosse enviado um oficio para o Executivo

pedindo que responda os ofícios não respondidos até então. Dessa forma, a presidente aproveitou para

comentar sobre a resposta dada pela Sccretaria de Obras, através do Oficio 381/2022, cm que informa quc o

serviço de limpeza dos ribeirões já foiexecutado; todavia, a informação não e stá correta, há diversos ribeirões

sujos na cidade; por esse motivo, solicita, novamente, que executem os serviços solicitados. Além disso, o

Vereador Guilherme fez o uso da palavra para solicitar que fosse enviado um oficio para que o Executivo

informe sobre o andamento da aquisição do terreno para construção da cscola, visto que cm fevereiro foi

votado, em caráter de urgência, a abertura de crédito adicional especial para que fosse comprado um lote

para este fim - Lei Municipal 1839/2022; mesmo tendo sido votado de prontidão, os Vereadores ainda não

reccberam atualizaçõcs. Dessa forma, pcde quc scja cnviado para esta Casa informações sobre a compra do

terreno, o valor, sc há convênio c, caso haja, o número dele c, por fim, sc a cmenda de RS 7.756.800,57 do

Deputado Rodrigo de Castro já está paga. O Asscssor Juridico, Eduardo Lopes Drumond., comentou que no

site do FNDE - até a última vez que conferiu – não há convênio formalizado com o Municipio de Teixeiras

para conhtrução da nova creche. Para finalizar, o Vereador Jurandyr comentou sobre o caráter de urgência

dos prqiclos que foram votados nos últimos meses, que já ocorrcu anteriormente de votarem projetos com
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pouco tempo para analisarem. Scndo assim, comentou que ainda cstá analisando o Projcto 680 que dispõc

sobre criação de cargos e funções para que possa estar apto para dar um voto consciente. Portanto, os

Vereadores solicitaram que seja enviado para o Executivo um oficio pedindo que informe a esta Casa os

prazos para execução dos recursos relacionados ao Projeto de Lei 680/2022, pois o Projeto de Lei está

tramitando em caráter de urgência e, ao tomarem ciência dos prazos citados na Mensagem Legislativa,

conseguirão se adequar e analisar o Projeto a tempo e de forma totalmente consciente de seu conteúdo.

Desse modo, não havendo mais nada a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos c declarvu

encerrada a sessão ao convidaro Vereador Jurandyr Barbosa Neto para velar a imagem de Cristo e realizar

as preces de praxe. E, para constar, eu, Jurandyr Barbosa Neto, Secretário ad hoc, solicitei a digitação da

presente ata que, lida e achada conforme, deverá ser assinada pelo Presidente, Vice -Presidente, por mim,

Secretáio ad hoc e demais Vereadores. ***

Guilherme de Souza Barros

João Batista Calil de Mendonça Neto

Jose Roberto Rodrigues

Júlio Cezar Pereira

Jurandyr Barbosa Neto

Marcio Faria Fialho

Maria Helena Pereira Pires

Sandra Maria de Araújo Alves

Maria de Lourdes Silva e Silva
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